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T \ . .l'rovlncta
Aviación Givil achaca a Diputación el
rctraso en el aeródromo de Garray 1T
Firmará el permiso "cuando la institución responsable" subsane la "deficiencia detectada"

SORIA. La Dirección General de
Aviación Civil, organismo depen-
diente del Ministerio de Fomen
to, asegu¡a no se¡ responsable de
los continuos retrasos en la licen-
cia de utilización del aeród¡omu
de Guray, y achaca a la Diputa-
ción Provincial de Soria, como or-
ganismo responsable de las insta-
laciones, la demora.

En declaraciones a HERALDO
DE SORIA, Aviación Civil iroistc
en que "no se ha producido nin-
gún retraso achacable a.este or-
gmismo en la"tramitación admi-
nistrativa téndente a conceder la
licencia pra la utilización del ae-
ródromo de Garjay", e insta a la
Diputación a presentar las insta-
laciones en regla en las futuras
mspeccrones para que pueoa sa-
lir adelmte la frma del corres-
pondiente permiso.

Desde el Ministerio de Fomen
to recuerdan que la última ins-
pección girada por técnicos de
Aviación Civil al aeródromo de
Gffiay data de "hace menos de
un mes:', concretarrEnte del 22 de
agosto pasado. Durante esa ins-
pección, según fuentes de Avia-
ción Civi-I, "se desprende que ha-
bía que subsana una deficiencia
detectada. Concretamente, des-
¡ilazar un umbral de una de las ca-
becerm de pista".

Cuest¡ón de dfas
Al puecer esta "deficiencia" im-
pide la concesión del permiso de
utilización de las instalaciones, sr
bien desde Aviación Civil advier-
ten que "ya en el transcurso de es-
ta inspección quedó claro que
cumdo la i¡stitución responsable
del amódromo (la Diputación
Provincial) comunique a Avia-
ción Civil que ha efectuado este
desplazarniento, será cuestión de
días que el director geieral firme
la resolución por Ia que se conce-
de el pertinente permiso de uso".

En cuanto a la duración. por
térnino medio, de la tramitac-ión
administrativa para la consecu-
ción de una autorización de estas
ctracterísticas, en Aviación Civil

cifrm en "aproimadamente un
año". amque recuerdm que el ex-
pediente se diüde en vuias fases
que se inicim con una consulta
previa a AXNA. El aeród¡omo de
Gurayya ha superado buenapar-
te de ese trámite y queda ú'nica-

mente la firma de la Dirección
General de Aviación Civil oara
poder comenzar a funcionarl

D¡putación ya ha corregido
El vicepresidenle de la Diputa.
ción, Domingo Heras, aseguró

ayer a este periódico que "Ias
cuestiones a subsana¡ eran míni-
mas y se ureglaron el mismo día
de la inspección y al día siguien-
te", alunciando además que "es-
ta semma ha quedado ya todo co-
rregido y se ha comunicado a

ELDAIO

Desde que se presentó el aeró-
dromo dé Garray en abr¡l de
2OO4 han pasado 41 meses y
continúa sin resolverse la tram¡-
tación.

IAS INEIATACIONES

r P¡stas. Hay dos pistas cruza-
das de 1.38Oy 520 metros de
largo.
r Edificio de servicios. Cons-
truido en una sola planta, cuenta
con bar, seru¡cios hig¡énicos, de-
pendencias administrativas, sala
de instalaciones, salón de des-
canso de p¡lotos, almacén ytorre
de control. Dispone de 160 me-
tros cuadrados.
¡ Carrétera. La Diputación
construyó una nueva carretera
de acceso al aeródromo
(P-6221), de 2,4 k¡¡ómetros.

I¿.INVERSION

r Dlputaclón ha invertido más
de 1,4 millones de euros en la
construcc¡ón del aeródromo.

Aüación Civil, acompañado ade-
más de unas fotogra.fias que de-
muestran que los errores está¡
corregidos".

Heras insistió en que "son ínfi-
¡nas" y señaló, como muestra de
ello, que "hemos tenido que cor-
tar un mástü.pintar una pista y
colocar dos señales".

"Cansados" por la tramitación
El responsable del organismo
provincial se mostró molesto por
la tardanza en el permiso y consi-
deró que "hoy se ha resuelto esto
pero mañana aparecerá una coas
nueva", en alusión a que el pro-
yecto se está dilatando en el tiem-
po de manera importante por
"cuestiones mínimas". Añadió
que "antes no se había reprado
en los fallos detectados hoy y ma-
ñana, si hacen ot¡a inspección,
saldrán otras tres cuestiones nue-
vas", insistiendo en que "esta tra-
mitación, ya cansa".

. N.ZATAGOZA

En la imgen de arch¡vo, vista de 16 instalac¡ones, en el término d€ Garráy. LU6aNGELTEETR

Desde septiembre de 2006 esperando el permiso
El aeródromo de Garray se pre-
sentó of¡cialmente el 13 de abril
de 2OO4, hace ya tres años y
c¡nco meses. Con una superfic¡e
de 30 hectáreas, las ¡nstalaciones
se preséntaron entonces cómo
modernas, útiles y fundamentales
para el "despegue" de la proyincia,
anunciando el inicio de la activi-
dad en 2Q05. A pesar de sus pla-
nes iniciales, y dos años después
de la fecha marcadq, la apertub
todavía no se ha producido, si bien

a lo largo de estos años se han ido
dando d¡ferentes Dasos funda-
mentales para Ia futuE exDlota-
ción de las lnstalac¡ones.
A finales de 20O5, el organismo
prov¡ncial entabló conversac¡ones
con A¡rman, con previsión de al-
canzar un acuerdo de explotac¡ón
de ¡as pistas. La f¡rma entre am-
bas ent¡dades se produjo en enero
de 20O6, anunciando ya un pe-
riodo de explotación de diez años
prorrogables a otros cinco más.

De manera paralela a la f¡rma con
Airman. D¡outación avanzó en la
tramitación pertinente Dara el ini-
cio de la actividad, un proceso que
parece estar prolongándose-en el
t¡empo de manera excesiva. En
septiembre de 2006, la Diputa-
c¡ón, tras una reunión en Madrid
con resDonsables de Aviación Ci-
v¡1, anunció que "este mismo mes
se obtendrá el permiso defin¡tivo
para comenzar". Un año después,
la f¡rma cont¡núa Dendiente. N. z.

La funta desmiente al PSOE y asegura que Urbión y la
Laguna van juntos en la declaración de Espacio Natural
A través de un breve co-
municado, el Gobierno re-
gional asegura que el ex-
pediente mantiene los tér-
mrnos aproDaoos por el
Plan de Ordenación

SORIA. La Junta de Castilla y Le-
ón desmiente a laprocuadora so-
cialista Mónica Lafuente y asegu-
ra que el expediente de declaa-
ción del espacio Parque Natural
de -la Laguna Negra y circos gla-
cia¡es de Urbión "continúa ta] co-
mo se viene realimdo". Niega así

las palabras -de la parlamentaria
regional en las que aseguraba,
aludiendo a la intervención de la
consejera de Medio Ambiente,
MariaJesús Ruiz, que laru¡ta tie-
ne previsto tramitil por sepila-
do Ia declaación de l4 Laguna y
la de Urbión.

Desde el Gobierno autonóm.ico
gtrmtizil que "no existe ningu-
na intención de vuir el procedi-
miento", por lo que insisten en
que la tramitación será coniunta
pua ambos espacios, "como así
quedó aprobado en  e l  PORN
(Plan de Ordenación deRecursos
Naturales)", aprobado este mis-

mo año, el pasado mes de abril.
La respuesta del Gobierno re-

gional a las declaraciones de La-
fuente llegó ayer a este periódico
a través de un breve correo elec-
trónico, emitido a instmcia de los
periodistas. A pestr de que nil-
grin respomabie de la Junta se ha
querido pronunciar sobre las de-
cluaciones de la procuradora, el
escrite remitido garantiza que no
hay previsión de desvincular Ur-
bión de la Laguna Negra en el
procedimiento de la decla¡ación
como Perque Natural, y subraya
además que el procedimiento "se
mantiene según lo previsto" en el

plan inicial macado por el Go-
bierno regional.

Por su parte, la procuradora del
PSOE, Mónica Laftente, se ratifi-
ca en sus palabras y asegura que
fue la propia conseiera de Medio
Ambiente quien lo anunció du-
rante"'la oasada semma".

A espera de las actas of¡ciales
A pesu de ello, ánuncia que "ha-
brá que esperar a las actas escri-
tas pila conocer con enctitud lo
que dijo María Jesús Ruiz y salir
de dudas".

Independientemente que Ld-
fuente confía en qüe los escritos

oficiales le den la razón sobre sus
apreciaciones, anuncia que "si no
se aclara nada en las acta, pre-
guntaré en elpróxirno pleno, que
será el martes, sobre este áspecto
para que se aclare lo que ocurre
con el expediente de declaación
de la Laguna y Urbión".

[áfuente concluyó matizando
que "lo que dijo Ruiz es que irían
por separado los procedimientos
de Urbión y la Laguna, no que se
pdara ningung de ellos".

N.7-/LtLv
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